

TOP
7
COMUNIDAD

Alzan la voz

La Ciudad de México vivió manifestaciones de capitalinos que demandaron justicia y derechos laborales, así como de grupos que externaron sus preocupaciones por temas sociales y de seguridad.

— Iván Mejía

“Que nadie más sea criminalizado”

Colectivas se manifestaron frente al Congreso de la Ciudad de México para exigir que no se aplaze la discusión del dictamen que despenaliza el aborto. Afirmaron que así se “asegura que nadie más sea criminalizado por decidir sobre su cuerpo”.



1
Exigen freno a corridas de toros

Luego del regreso de la fiesta brava, en enero pasado, alrededor de 300 personas protestaron al grito de “¡Si hay tortura, no es cultura!”. Los inconformes recorrieron desde la glorieta de Insurgentes hasta la Plaza de Toros México, para demandar la suspensión de las corridas de toros y pedir un México sin tauromaquia.



Piden espacios a jitomatazos

Ambulantes lanzaron jitomates al edificio sede de la alcaldía Cuauhtémoc para protestar por el incumplimiento en la reinstalación de espacios que ofrecieron las autoridades, para que ellos pudieran vender sus productos. Ello luego de ser retirados de la estación Buenavista del Metro.



3 Bloquean plaza y paso de clientes

Taxistas obstruyeron el 12 de octubre los accesos del Centro Comercial Santa Fe e impidieron la salida de los clientes durante dos horas. Hubo versiones encontradas sobre el cierre: una refería el presunto robo de una moto y otra denunciaba un fraude por parte de un trabajador.



4 Seguridad social



Repartidores de aplicaciones como Uber y Didi se manifestaron para exigir derechos laborales. Entre sus peticiones se encontraban: seguridad social, seguir trabajando como empleados independientes y pagos dignos. La protesta se llevó a cabo frente a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, en bulevar Adolfo López Mateos, lo que provocó caos vial.



5

Justicia para menor ciclista

Grupos de ciclistas se manifestaron para exigir justicia para un menor de edad que murió al ser atropellado por una unidad de transporte público. La víctima viajaba a bordo de una bicicleta sobre la avenida Vito Alessio Robles, en la alcaldía Álvaro Obregón.



6

Se resisten a dejar la Alameda

Vendedores ambulantes cerraron en repetidas ocasiones Eje Central Lázaro Cárdenas y avenida Juárez para demandar su reinstalación en otros sitios, luego de ser retirados de la Alameda Central, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc.



7

Foto: Mateo Reyes / Archivo

